

Pascal Chevallier a été nommé au poste de Directeur Général du groupe spécialiste de la digitalisation des filières agricoles et de la chaîne agroalimentaire [ISAGRI](#) / **T** : 03.44.06.40.00 (siège à Tillé, CA 320 millions d'euros, 2 700 salariés). Hélène Savalle et Mathieu Savalle, enfants du fondateur du groupe Jean-Marie Savalle, entrent au Conseil de Surveillance pour préparer la transmission de l'entreprise. Jean-Marc Stauffer, qui conserve sa responsabilité de DAF du groupe, devient aussi le Secrétaire Général du Conseil. La société souhaite multiplier par trois son activité en 12 ans pour atteindre un milliard de chiffre d'affaires et 10 000 collaborateurs à l'horizon 2035. www.isagri.fr